
      

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
9 月 RI 月間テーマ「基本的教育と識字率向上月間」 
第 3158 回例会    2019 年 9 月 24 日(火) 

                      ホテル花城 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                             
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
まず、はじめに謝らなけ
ればいけないことがあ
ります。 

お祭り二日目の平塚
友好都市記念祝賀会で
すが、ドタキャンしてし
まいした。佐藤良介会長
には大変失礼なことを
してしまいました。市役
所の餅まきに孫を連れ
て行ってから直行するつもりでしたが、諸事情アクシ
デントがあり、どうしても困難になってしまいました。
この場をお借りしてお詫び申し上げます。 

同じ中日、恒例の花巻南 RC 大堰川清掃に橋川君と
私と 5 歳の孫で参加。日報の取材もありました。 

二日目・三日目、市役所餅まきに初参戦…と言って
も拾う方ですが…。工業クラブ会長からのお誘い。「こ
こに落とすから下で待ってるように」との指示通り真
下で待っていました。私の孫には普段から「落ちてる
のものは拾ったらダメ」「争う時には譲ってあげなさ
い」と躾けているので、自分の足元に落ちた餅もすば
しこい小学生たちに拾われていました。 

花巻市主催 ホットスプリングス歓迎会が紅葉館で
開催。高橋会頭はじめ三田さんや主催者から佐々木史
昭君などロータリー関係者が多数参加しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■基本的教育と識字率向上月間について 

2014 年 10 月 RI 理事会は 9 月の重点分野を『基本
的教育と識字率向上月間』と定めました。地域社会で
基本的教育を普及し、識字能力を高めるためのプログ
ラムを支援し、地域社会の参加を促進、成人識字率向
上、教育における男女格差を減らすための活動、基本
的教育と識字率向上に関連した仕事に従事することを
目指す専門職業人のための奨学金を強調する月間とな
っています。 

■ロータリーの友月間について 

1952 年日本のロータリーが東日本と西日本に分か
れた際、会員相互の意思疎通を図ることを目的に創刊。
会報誌ですので、ロータリーアンのご意見交換と交流
の場を目指しています。 

投稿は７00 件/年ほど。掲載は 7~8 割。2016 年 7

◆幹事報告               幹 事 

◆3157 回 例会の概要   
 

■会長の時間（10/48）鹿討康弘 君  

 

10/1(火) 慶祝 

10/8(火) ゲストスピーチ ㈱クラ・ゼミ  

       児童発達支援管理責任者 金澤利充 様 

10/15(火)クラブフォーラム：社会奉仕委員会 

10/22(火)休会 祝日(即位礼正殿の儀) 

 

 

 

・ハイライトよねやま Vol.234 

〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆今後のプログラム・その他の予定 

 

◆クラブフォーラム 

◆例会プログラム    進行：会場監督 S.A.A 

 

 

 

Rotary International District 2520

国際ロータリー第2520地区
花巻ロータリークラブ

2019-2020年度

会 長：鹿討 康弘 幹 事：橋川 秀治

会長エレクト：阿部 一郎

例会日：毎週火曜日 12:30~13:30

会場：ホテル花城 0198-22-2333

事務局：〒025-0075 岩手県花巻市花城町10-27

花巻商工会議所内 0198-41-1133

Mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp

URL  http//www.hanamaki-rc.com

RI Theme

2019-2020

□開会点鐘               鹿討会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト 

□ゲスト紹介                幹事 

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間                 鹿討会長 

□ゲストスピーチ   清光学園 園長 高橋一栄様 

□幹事報告および委員会報告         幹事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス  ニコニコ・ボックス委員会 

□閉会点鐘               鹿討会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【基本的教育と 

識字率向上月間】 

【ロータリーの友月間】 

月間テーマ 

雑誌・広報委員長 吉田和洋君 

◆例会メニュー 

間八カマ塩焼 
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月号からサイズが大きくなり、A4 版変形から A4 版と
なり、経費削減にも寄与しています。 

発行部数は多い時で 14 万 200 部でした。現在は 9
万 5000 部ほど。A4 版にしたことで 900 万円/年経費
削減できました。が、広告収入がなかなか入らないの
で、もしかしたら値上げも考えられます。 

RI は現在公共イメージの向上や、ブランディングに
力を入れているので、近いうちに本部からロータリー
のロゴを入れるよう言われるかもしれません。毛筆で
書いていますので、ロゴとどう合わせていくかが今後
の課題になりそうです。 
 
 
 
 
 

前回はドタキャンしてしまい申し訳ございませんで
した。今日は御礼と勧誘に参りました。 

まず 7 月に行われました、全国病児保育研究大会の
際に花巻ロータリークラブの方々にお手伝いを頂きま
して、バルーンアートを行いました。すごく人気のあ
るコーナーでした。全国から約 1200 人の方に集まっ
て頂いて、成功裏に終わることが出来た事のご報告と
合わせて御礼申し上げます。 

勧誘の方ですが、盛岡中央 RC が中心となり、台湾
への旅行を計画致しました。私は一昨年の回に参加し
ておりますが、いわて花巻空港と台湾がつながったと
いうことで、花巻 RC さんが中心となって、RC で花巻
と台湾が近くなればいいなと思い、お誘いに参りまし
た。今回も台湾の旭日 RC へメーキャップをします。
前回もメーキャップして来
ましたが、日本人の方が多
く、例会自体日本語で行っ
ております。 

私たちは盛岡ですが、折
角花巻と台湾がつながった
ので花巻で姉妹クラブの計
画をすればいいんじゃない
かなと思い、是非参加して
頂けるよう考えて頂きたい
と思っております。 
 
 
 

32 人中 10 人出席  出席率  40.0％ 
    前回修正 64.0％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆出席報告          出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

メーキャップ 

9/10(火)ホットスプリングス訪問団歓迎夕食会 

鹿討康弘君・谷村繁君・吉田和洋君・ 

阿部一郎君・佐々木史昭君・三田望君 

9/12(木)令和元年度ホットスプリングス 

市民訪問団歓迎夕交流会 

鹿討康弘君・佐々木史昭君 

9/14(土)花巻南主催大堰川清掃活動 

橋川秀治君・鹿討康弘君 

9/14(土)平塚市・花巻友好都市 

提携 35 周年記念式典 

佐藤良介君 

 

≪山口淑子≫ 
お久し振りです。前回ドタキャンしてしまいました。すみ
ませんでした。7 月に全国病児保育研究大会を無事に終え
ることが出来ました。花巻ロータリー様から応援いただき
バルーンアートコーナーは大盛況でした。ありがとうござ
いました。本日は台湾旅行のご案内にまいりました。 
≪鹿討康弘≫ 
本日は山口パストガバナー、北上和賀 RC 高橋君、ありが
とうございました。少しスケジュール過密で周囲に迷惑を
掛けているなあと反省しています。ということで、今夜は
「じゃんご」は休業とさせて頂きます。 
≪阿部一郎≫ 
花巻まつり参加された皆様、ご苦労様でした。本日は山口
パストガバナーに参加頂きありがとうございます。益々の
の御活躍を祈念します。来週は出張の為すみませんが欠席
となります。 
≪立花徳久≫ 
本日は鳥谷崎神社の例大祭が行われております。私にとっ
ては今日が花巻まつり最終日です。疲れました。 
≪吉田和洋≫ 
今年の花巻まつりは天気にも恵まれ、また長女も帰って
きて、久々に吉田家は賑やかな花巻まつりでした。 
≪橋川秀治≫ 
滝ノ沢 RC 山口パストガバナー、北上・和賀 RC 髙橋さん
メーキャップありがとうございます。吉田委員長のよどみ
ないクラブフォーラムの話、ためになりました。今年は 8
月になって暑くなったせいか、野生のきのこはまだ夏のき
のこが出ています。これから朝晩の気温が下がるといよい
よ本番、0 kcal のきのこでヤセるよう頑張ります。 
≪藤原喜子≫ 
昨日は結婚記念日で、ロータリークラブからケーキを届け
て頂きありがとうございます。大変美味しく頂きました。
ホテル花城様の色んな配慮も嬉しかったです。昨年から引
き続き家族の歴史を考える良い機会となっております。 
皆さんに感謝しています☺ 
≪藤田勝敏≫ 
例会前に鳥谷崎神社例大祭に参列してきました。当クラブ
メンバーが 5 名参列しており、立花君の袴姿凛々しかった
です。 

ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 

 

◆委員会報告 

2019-20クラブ会報委員会

委員長：橋川秀治・副委員長：藤田勝敏

編集責任者：鹿討康弘

制作：(株)ウノーインダストリー

盛岡滝ノ沢 RC 山口淑子パストガバナー 

 
9/14に行われた花巻南RC 主催

「大堰川清掃活動」の様子です。 


